

De acuerdo con un comunicado de prensa, “la gente que vive en la cuenca, son campesinos trabajadores, gente que hace frente a la adversidad, gente que vive en condiciones, en muchos casos de extrema pobreza; porque en la cuenca del Balsas, particularmente en Tierra Caliente, tanto en Michoacán como en Guerrero, están las comunidades más pobres del país, por ello es urgente su fortalecimiento brindándole atención especial”, argumentó la diputada.

De igual manera, Álvarez Tovar reconoció el interés del Consejo de la Cuenca del Río Balsas, al encausar en el Programa Hídrico Regional Visión 2030, una inversión superior a 72 mil millones de pesos los próximos 12 años, con lo que se busca impulsar una estrategia para que en un corto plazo, los acuíferos de la Cuenca del río Balsas estén en equilibrio y la población goce de ríos limpios y tenga cobertura universal de los servicios de agua. Entre los grandes problemas que amenazan esta zona están los referentes a la modificación del entorno, la contaminación y el uso indiscriminado de recursos. La legisladora blanquiazul, ahondó sobre las recomendaciones que se han expuesto para la conservación de la región, “en el valle de Apatzingán se requiere vigilar el uso del agua, recuperar poblaciones de vertebrados y un plan de manejo ecológico. No se conoce la biota acuática de sistemas fluviales, ni el impacto de la contaminación en la cuenca baja, concerniente al desplazamiento de especies y pérdida de hábitat”.

Con esta proposición, la panistas hizo notoria la importancia de desarrollar estrategias y políticas que permitan fortalecer esta cuenca, misma que concentra un alto índice poblacional, gran superficie, altos registros de precipitación, gran actividad agrícola y una sobresaliente presencia de industrias. Destacó para finalizar que, la región de la cuenca del río Balsas es de vital importancia, al ser una de las regiones estratégicas en el contexto nacional.

---

25 de abril de 2013

Fuente: [Quadratin](#)